

NGOTOT BEROPERASI MESKI TAK ADA IZIN

## Pabrik Masker di Tangsel Disegel untuk Ketiga Kalinya

**TANGSEL (IM)**- Sebuah pabrik masker yang berlokasi di Jalan Utama 1, RT 05 RW 03, Pondok Karya, Pondok Aren, Tangerang Selatan, disegel oleh Satpol PP pada Selasa (8/11).

Sekretaris Polisi Pamong Praja Kota Tangsel, Sapta Mulyana mengatakan, penyegelan ini merupakan ketiga kalinya setelah penyegelan yang pertama sekitar sebulan lalu. "Semoga hari ini merupakan penyegelan yang terakhir. (Sebelumnya) sudah tersegel, (tetapi) masih ada kegiatan dan bahkan berani menghilangkan tanda penyegelan itu," kata Sapta Mulyana, Selasa.

Penyegelan dilakukan lantaran bangunan tersebut tidak berizin. Selain itu, Satpol PP Tangsel juga menerima aduan dari warga sekitar bahwa aktivitas pabrik men-

imbulkan kebisingan.

Sebagai informasi, lokasi pabrik tersebut merupakan kawasan sebuah perumahan. "Satu, bangunan belum berizin tapi sudah memulai pengerjaan, semua proses harus dilalui bahwa itu adalah suatu aturan hukum semua mengikat maka jangan ada yang ditawar," jelas Sapta.

"(Kedua) karena kemarin indikasinya di laporan dan warga ada kegiatan yang menimbulkan kebisingan, maka kita hentikan," lanjutnya.

Pada penyegelan yang ketiga kalinya ini, Satpol PP mengeluarkan beberapa peralatan milik pabrik tersebut. Sebagian disita oleh Satpol PP Tangsel sebagai alat bukti jika pelanggaran terjadi lagi. Proses penyegelan di lokasi pun berlangsung lancar tanpa ada perlawanan dari pihak pabrik. ● pp

## Peredaran Narkoba Masih Tinggi, Banten Kekurangan Panti Rehabilitasi

**SERANG (IM)**- Peredaran narkotika di wilayah hukum Polda Banten masih terbilang tinggi. Dalam waktu dua bulan, Diarsnarkoba sudah menangkap 18 orang tersangka.

Jaringan di antara 18 tersangka narkotika itu hingga ke luar provinsi. Saat ini, pengiriman lewat jalur ekspedisi menjadi modus baru penyedulupan barang haram.

Kasus yang berhasil diungkap oleh penyidik Polda Banten penyedulupan dan pengedaran ganja 4.626 gram serta sabu 2,12 gram. Dari barang bukti yang dimusnahkan, dapat menyelamatkan 12 ribu generasi bangsa.

Namun masalahnya saat ini, Banten masih kekurangan tempat rehabilitasi untuk pengguna narkotika. Bahkan, tempat rehabilitasi milik BNNP Banten sudah penuh.

"Kendala panti rehabilitasi masih minim sekali," kata Dirnarkoba Polda Banten, Kombes Suhermanto, Selasa (8/11).

Suhermanto menyebutkan, hanya ada satu tempat rehabilitasi swasta yang menjadi rekomendasi BNN untuk menyembuhkan pengguna narkotika. Para pengguna ini direhabilitasi dengan buktinya di bawah satu gram.

"Jadi tersangka kita tangkap kita gunakan rehab swasta, hanya 1 yang ditunjuk BNN," ungkapnya.

Pihaknya berharap pemerintah daerah berkomitmen untuk menanggulangi permasalahan narkotika dengan membangun tempat rehabilitasi. "Kami ingin bersama pemerintah, ada tempat rehabilitasi agar memadai," ucapnya. ● pra



### PEMBANGUNAN LANJUTAN TOL PADANG - SICINCIN

Foto udara operator alat berat menyelesaikan pembangunan jalan tol di STA 7+500 di Nagari Katapiang, Kabupaten Padangpariaman, Sumatera Barat, Selasa (8/11). Kementerian PUPR kembali melanjutkan pembangunan Jalan Tol Pekanbaru-Padang Seksi 1 (Padang-Sicincin) sepanjang 36,6 km yang merupakan bagian dari sirip Jalan Tol Trans-Sumatera, dengan progres konstruksi mencapai 45,5 persen dan progres pembebasan lahan 81,2 persen.

## Penduduk Makin Banyak, Kursi DPRD Kab. Tangerang Ditambah 5

Karena jumlah penduduk Kabupaten Tangerang 3,2 juta atau lebih dari 3 juta, maka alokasi kursinya untuk DPRD Pemilu 2024 bertambah 5 kursi dari pemilu 2019 yang hanya 50 kursi, ungkap Ketua KPU Kabupaten Tangerang, Ali Zaenal Abidin.

**TANGERANG (IM)**- Kursi DPRD Kabupaten Tangerang, pada pemilihan umum legislatif (Pileg) tahun

2024 mendatang bertambah lima kursi. Total menjadi 55 kursi DPRD Kabupaten Tangerang yang bakal diperebutkan.

Ketua KPU Kabupaten Tangerang, Ali Zaenal Abidin, menerangkan, pada Pileg tahun 2019 sebelumnya, kursi DPRD Kabupaten Tangerang, hanya sebanyak 50 kursi. Penambahan kursi pada Pileg tahun 2024 ini karena bertambahnya jumlah penduduk di wilayah Kabupaten Tangerang.

"Berdasarkan SK KPU RI nomor 457 tahun 2022 tentang jumlah kursi DPRD pada Pileg tahun 2024, dimana Kabupaten Tangerang, jumlah penduduk 3,2 juta sehingga KPU RI, menetapkan kursi DPRD menjadi 55 kursi," jelas Ali Zaenal,

dikonfirmasi, Selasa (8/11).

Dia menyebutkan, berdasarkan Undang-undang Pemilu nomor 7 tahun 2017 juga menyebutkan pada salah satu pasal bahwa penduduk kota/kabupaten yang berjumlah 3 juta orang memperoleh alokasi kursi 55 DPRD.

"Karena jumlah penduduk Kabupaten Tangerang, 3,2 juta atau lebih dari 3 juta maka alokasi kursinya untuk DPRD Pemilu 2024 bertambah 5 kursi dari pemilu 2019 yang hanya 50 kursi," ungkap dia.

KPU Kabupaten Tangerang, mengaku setelah menerima SK

KPU RI tersebut, KPU Kabupaten Tangerang, akan segera melakukan penataan daerah pemilihan (Dapil).

"Tentu penataan dapil juga akan melihat jumlah dari penduduk per kecamatan, untuk kemudian menyusun daerah pemilihan sehingga jumlah 55 yang terdiri dari 29 kecamatan akan ketahuan berapa masing-masing dapil."

"Basisnya jumlah penduduk di masing-masing kecamatan. Di pemilu 2019 Kabupaten Tangerang, ada 6 dapil. Penataan dapil ini ada tahapan lebih lanjut," katanya. ● pp

## DPRD Tangerang akan Panggil Pengelola Kawasan Industri Millenium

**TANGERANG (IM)**- Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Tangerang, Banten akan memanggil pengelola Kawasan Industri Millenium dan Dinas terkait untuk melakukan dengar pendapat atas terjadinya tanah longsor di Desa Peusar, Kecamatan Panongan pada beberapa pekan lalu.

"Tentu atas adanya bencana longsor di Kampung Sempur, Desa Peusar, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, ini menjadi perhatian kami. Dan ini bukan hanya sekedar bencana biasa, tetapi ada faktor lain dari pembangunan industri yang dilakukan Kawasan Millenium. Makanya kami akan memanggil semua pihak baik itu pengelola maupun dinas terkait," ucap Anggota Komisi IV DPRD Kabupaten Tangerang, Deden Umar Dani usai melakukan Sidak ke lokasi longsor di Tangerang, kemarin.

la mengatakan dalam pemanggilan tersebut pihaknya akan menjadwalkan melalui pengininan surat kepada pimpinan DPRD Kabupaten Tangerang untuk melakukan dengar pendapat bersama pengelola kawasan industri dan dinas terkait dalam mengatasi musibah tanah bergeser atau longsor yang menimpa warga setempat. "Nanti kami akan menghadap pimpinan untuk segera melakukan penjadwalan untuk memanggil pihak terkait dalam upaya menanyakan penanganan bencana longsor ini," katanya.

Menurut dia, dari hasil pantauan di lokasi terdapat beberapa

temuan yang diduga menjadi faktor terjadinya bencana tanah longsor pada permukiman warga tersebut, diantaranya seperti adanya proses pembangunan yang dilakukan pihak kawasan.

Oleh sebab itu, upaya dengar pendapat atau pemberian keterangan yang akan dilakukan itu bisa mengetahui apakah kejadian itu murni musibah akibat bencana alam atau terjadi karena kelalaian pengembangan. "Setelah melihat kondisi, ada beberapa bagian yang dilakukan pembangunan oleh kawasan industri terhadap bencana yang terjadi ini. Dan ini menyangkut keselamatan warga, kemudian disini juga ada aset pemerintah yang terdampak," ungkapnya.

Selain itu, ia juga mengungkap, dalam kondisi seperti ini peran Pemerintah Kabupaten Tangerang belum terlihat melakukan langkah-langkah penanganan terhadap para korban yang terdampak musibah longsor tersebut. "Jangan hanya selesai memberikan tempat tidur saja, tetapi seharusnya pemerintah memikirkan penanganan rumah yang hancur, kemudian bagaimana penanganan kehidupan warga yang tidak normal karena musibah ini," tutur dia.

Sebelumnya, enam unit rumah rusak berat dan akses jalan terputus di Kampung Sempur, Desa Peusar, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, Banten akibat terdampak tanah bergeser atau longsor yang disebabkan intensitas hujan lebat sejak beberapa pekan lalu. ● pp

## Curah Hujan di Banten di Atas Normal

**SERANG (IM)**- Koordinator Bidang Data dan Informasi Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geologi Stasiun Meteorologi Maritim Kelas I Serang, Tarjono mengatakan bahwa puncak musim hujan diprakirakan berlangsung Desember 2022 hingga Februari 2023 di wilayah Provinsi Banten.

Tarjono mengatakan bahwa saat ini hampir seluruh wilayah Provinsi Banten sudah memasuki musim penghujan. Bagian wilayah Provinsi Banten yang baru memasuki musim hujan pada dasarian kedua November 2022, menurut dia, hanya Kota dan Kabupaten Serang. Menurut hasil analisis Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geologi, ia mengatakan, curah hujan di wilayah Banten pada musim hujan kali ini di atas normal karena ada pengaruh fenomena La Nina.

Tarjono mengimbau warga mewaspada dampak hujan dengan intensitas sedang hingga lebat pada masa puncak musim

penghujan. "Kami minta masyarakat selalu waspada pada puncak musim penghujan," katanya di Serang, Selasa (8/11).

Kepala Seksi Kedaruratan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Agus Reza Faisal juga mengingatkan warga yang tinggal di daerah rawan bencana untuk meningkatkan kewaspadaan selama musim penghujan. Bencana hidrometeorologi seperti banjir, tanah longsor, dan angin puting beliung bisa terjadi selama musim penghujan.

Agus mengatakan bahwa BPBD Lebak sudah menyiapkan personel dan sarana-prasarana pendukung penanggulangan bencana guna menghadapi potensi bencana selama musim penghujan. Menurut dia, BPBD juga sudah menyiapkan bantuan beras, makanan, minuman, dan obat-obatan untuk korban bencana. "Persediaan logistik cukup untuk enam bulan ke depan," katanya. ● pra

## Sumbang Inflasi, Kabupaten Serang Didorong Jadi Sentra Industri Kedelai

**SERANG (IM)**- Wakil Bupati (Wabup) Serang, Pandji Tirtayasa menyatakan akan mendorong Kabupaten Serang menjadi sentra industri kedelai di Provinsi Banten karena kedelai merupakan salah satu komoditi penyuplai inflasi.

Hal itu disampaikan Pandji usai mengikuti Rapat koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi di daerah bersama Menteri Dalam Negeri (Mendagri) RI secara virtual di Pendopo Bupati Serang pada Senin (7/11).

"(Kedelai) Termasuk salah satu penyuplai inflasi, kita akan dorong Kabupaten Serang menjadi sentra industri kedelai di Provinsi Banten," ujarnya.

Pandji memastikan, pada akhir tahun 2022 Pemerintah Kabupaten Serang akan demplot seluas 5 hektare di enam kecamatan yang dikhususkan untuk pembibitan kedelai. Ke enam kecamatan itu yakni Anyer, Padarincang, Pabuaran, Giomas, Mancak dan Kecamatan Cinangka.

"Tahun depan kita mulai massal, demplot seluas 500 hektare di enam kecamatan itu. Sehingga pada selanjutnya nanti kita akan menjadi suplayer kedelai secara nasional," katanya.

Upaya tersebut dilakukan karena ternyata kedelai menjadi komoditas yang menyumbang inflasi juga karena menjadi kebutuhan makanan pokok masyarakat.

"Tahu tempe itu jadi

makanan pokok kita yang terbuat dari kedelai," ucapnya.

Pandji menyebutkan, berkenaan dengan rakor pengendalian inflasi di daerah, untuk Kabupaten Serang terbelang aman, sebab upaya-upaya yang dilakukan untuk memperlancar distribusi barang dan jasa terutama yang di inventarisir itu komoditas-komoditas pangan sebagai penyumbang inflasi seperti cabai, cabai rawit dan beras.

"Alhamdulillah itu kita per-lancar distribusinya," katanya.

Kemudian yang kedua, pihaknya juga melakukan operasi penanaman massal. Untuk saat ini, kata Pandji, diasumsikan di setiap halaman, setiap rumah harus menanam cabai cengek, cabe rawit agar supaya kecenderungan untuk membeli ke pasar berkurang. "Nah ini ya yang dilakukan juga," ucapnya.

Di samping itu juga adanya bantuan pangan dan bantuan langsung tunai (BLT) baik dari Pusat, Pemprov Banten maupun yang berasal dari Pemkab Serang kepada masyarakat terdampak. Karena di Kabupaten Serang lebih kepada dampak dari kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM), meski umumnya disebutkan dampak dari perang Ukraina dan Rusia.

"Kalau kita yang lebih terasa itu dampak dari kemarin kebijakan kenaikan BBM, itu yang lebih terasa," terang

Pandji.

Oleh karena itu, Pandji memaparkan, jika Kabupaten Serang untuk angka inflasinya sama dengan Provinsi Banten dan Kota Cilegon. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS) Banten tercatat pada Bulan Oktober Banten mengalami deflasi sebesar 0,12 persen, sementara bulan September inflasi di Banten 1,12 persen.

"Untuk Kabupaten Serang deflasinya 0,1 persen atas upaya memperlancar arus distribusi, komoditas pangan yang menjadi penyumbang inflasi. Aman kita alhamdulillah, tetapi harus diantisipasi," ungkap Pandji.

Sementara Kepala Diskomperindag Kabupaten Serang, Adang Rahmat mengatakan, harga bahan pokok di pasar tradisional saat ini masih terbilang aman. Meskipun terjadi kenaikan pada beberapa bahan pokok namun tidak signifikan.

"Bahan pokok yang naik itu kedelai dari Rp14 ribu menjadi Rp15 ribu perkilogram, kemudian telur Rp25 ribu menjadi Rp27 ribu, itu dampak muludan yang masyarakat banyak konsumsi telur," ujarnya.

Kemudian menjelang tahun baru, pihaknya akan melakukan operasi pasar di tiga titik. Dalam operasi pasar itu akan melibatkan Badan Urusan Logistik (Bulog) dan toko ritel. ● pra



### UJIAN PRAKTIK PEDALANGAN

Siswa SMK Negeri 8 Solo Radya Alana mementaskan wayang untuk tugas akhir praktik kerja industri dalam Ujian Kompetensi Keahlian Pedalangan di Joglo Suryo Hamidjojo sekolah setempat, Solo, Jawa Tengah, Selasa (8/11). Selain sebagai syarat kelulusan siswa, ujian seni pedalangan bertajuk Wayang Tontonan Isi Tuntunan tersebut digelar untuk memperingati Hari Wayang Sedunia.



### DISTRIBUSI PAKET KONVERSI BBM KE BBG

Petugas memperagakan pemasangan alat konverter BBM ke BBG kepada petani di Indramayu, Jawa Barat, Selasa (8/11). Pendistribusian sebanyak 500 mesin diesel dan gas elpiji oleh Kementerian ESDM dan Pertamina kepada petani tersebut untuk membantu petani menghemat 30-50 persen kebutuhan energi.

## Lukisan Wali Kota Tangerang Berlatar Jembatan Berendeng Laku Seharga NMax

**TANGERANG (IM)**- Lukisan bergambar Wali Kota Tangerang Arief R Wisnansyah menjadi salah satu karya yang dijual dengan harga cukup mahal dalam pameran Semangat Pemuda Inspirasi (Sedasi) di Aula Gedung Pusat Pemerintahan Kota Tangerang.

Lukisan Arief dengan latar belakang Jembatan Berendeng tersebut dibanderol dengan harga Rp35 juta atau senilai harga sepeda motor All New NMax.

Berdasarkan pantauan, lukisan tersebut masih terpampang dalam pameran yang diselenggarakan Pemkot Tangerang sebagai Peringatan Hari Sumpah Pemuda, Selasa (8/11).

Dalam keterangannya, lukisan Arief yang sedang tertawa renyah dan men-

genakan seragam safari lengkap dengan jekol jabatannya tersebut merupakan karya Bur's Andes.

Adapun lukisan berjudul Tangerang Icon 2022 tersebut dibuat dengan media oil on canvas dengan ukuran 120x165.

Adit, seorang pengunjung pameran tersebut, mengaku kagum dengan karya lukisan berdesain orang nomor satu di Kota Tangerang tersebut. "Kagum. Bagus juga karyanya. Jadi, tak heran bila harganya lumayan, karena karyanya sangat bernilai," ujarnya.

Adit mengaku, jika ada pendapatan lebih dirinya akan membeli karya lukis tersebut. "Menarik minat saya juga. Kalau ada rezeki saya beli buat mempercantik rumah," ucapnya. ● pp